
令和６年度「ご意見」内容及び対応内容（１２月） 

 

[井頭公園] 

回収日 ご意見内容 対応内容 

１２月３１日 スターバックスができてほしいです。 いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。ご

意見をいただきましたことは栃木県にお伝えします。 

えさやりをとにかくやめてほしいです。もっと看板を目立たせてい

いと思います。 

いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。カ

モなどの野鳥へのえさやりについは、生態系の維持のためにも自粛

をお願いしているところです。注意喚起の看板については、栃木県

野鳥の会関係者のご意見等をいただきながら、景観を考慮したうえ

で野鳥観察者が多く集まる鳥見亭周辺などに掲出しております。今

後も状況を見ながら対応してまいります。 

トイレ汚い、寒い。洋式増やすべき。レストランを作ってほしい。 いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。ト

イレについてのご意見は、具体的な場所が不明ですが屋外のトイレ

と思われます。立地条件により、靴についた泥が落ちたり風の吹き

抜けは防ぎようがございません。経年劣化とともに日々の清掃では

落とせない汚れも蓄積しております。そのため、今年は年に２回、

清掃の専門業者による特別清掃を行っております。少しでも快適に

ご利用いただけるよう今後も継続して実施してまいります。また、

洋式化については栃木県に要望してまいります。なお、管理センタ

ーとグリーンサロンに屋内の洋式トイレがございますのでご利用く

ださい。 

レストランにつきましては、管理センターに隣接して「陽だまり

亭」がございますのでご利用ください。なお、毎週火・水曜日は定

休日となっております。 

 


